

La capital de España se llevó este año el "Gordo" de Navidad en el 53.584

Los millones del tercer premio y parte de los del segundo también se quedaron en Madrid

Comenzamos a escribir la información sobre el espectacular sorteo de la Lotería navideña, cuando ya la excitación nerviosa de los españoles—salvo unos pocos más afortunados—ha vuelto otra vez a la normalidad.

No era así cuando a las nueve y media de la mañana, los receptores anunciaban la retransmisión desde el salón de la casa de la Moneda, del tan esperado sorteo. Sin embargo, no habían comenzado a ser mencionadas por los alumnos del Colegio de San Ildefonso las saltarinas bolitas contenidas en grande bombo las

correspondientes a los números y en uno mucho más diminuto las de los premios, cuando la falta de fluido eléctrico, nos hizo quedar «con la miel en los labios» junto por la natural impaciencia por si en el intervalo, aparecía alguno de los gordos. Pero más adelante nos volvió la tranquilidad al conocer que la «cosa» no ofrecía todavía particularidades de gran interés. Seguimos escuchando el transcurso de las cantarinas voces de los alumnos del Colegio citado, cuando, nuevamente nos

vimos privados de seguir escuchando lo que iba ocurriendo. Y aún una nueva interrupción había de obstaculizar nuestro interés de radioescucha informativo... Pero no se alarme el lector: una conferencia posterior con nuestra Agencia Cifra, nos permitió disponer, una vez terminado el desarrollo del sorteo, de la lista completa de los 25 premios mayores (todos, excepto los referentes a la socorrida «pedrea») y gracias a ello, podemos ofrecerla seguidamente. HeLa aquí:

PRIMERO, 53.584, premiado con 15 000 000 de pesetas, que ha correspondido en todas sus series a Madrid.
SEGUNDO, 33 274, premiado con 7.500 000 pesetas, que ha correspondido cinco series a Madrid y dos a Vigo.
TERCERO, 47.180, premiado con 5.000 000 de pesetas, que ha correspondido en todas sus series a Madrid.
CUARTO, 2.012, premiado con 3 000.000 de pesetas, que ha correspondido íntegramente a Zaragoza.
QUINTO, 28.968, premiado con 1.000.000 de pesetas, que ha correspondido a Barcelona, en su totalidad.

Premiados con 500.000 pesetas
40.806, Madrid.
40.762, Madrid.

Premiados con 400.000 pesetas
56.644, Sevilla.
14.740, Madrid.
2.451, Barcelona.

12.653, Madrid y León.
41.993, Valencia.

Premiados con 300.000 pesetas
30.887, Barcelona.
5.711, Barcelona, Ceuta, Pamplona, Alicante, Madrid, Zaragoza y Ponferrada.

35.095, Salamanca.
37.202, Las Cors.
31.278, Barcelona.
10.505, Madrid, Palencia, Murcia, Bilbao, Reus y Castellón de la Plana.

Premiados con 200.000 pesetas
7.660, Madrid y Málaga.
1.699, Madrid y Gijón.
40.878, Zaragoza y Madrid.
27.511, Madrid, Tortosa y Santander.
4.073, Barcelona.
47.893, Madrid.
40.588, Barcelona.

Un total de 105 millones de pesetas, ha correspondido a Madrid en el sorteo de la lotería de hoy

El segundo premio, con siete millones y medio, está muy repartido en los barrios populares madrileños

A los periodistas les resultó sumamente fácil la localización de los agraciados

Menos gente que ningún año en sala del sorteo

MADRID, 22.—La capital de España ha resultado extraordinariamente favorecida por el popular sorteo de la Lotería de Navidad, celebrado esta mañana, ya que le han correspondido las siete series del primer premio, cinco del segundo y las siete del tercero, así como otros de menor importancia, pero incluidos también entre los veinticinco premios mayores.

En total se han quedado en Madrid más de ciento cincuenta millones de pesetas en premios.

A las nueve menos cinco de la mañana se constituyó la mesa que había de presidir el sorteo. En la sala se encontraba mucho menos público que ningún año, hasta el punto de que eran las nueve y cuarto y no había nadie de pie en ella. Solamente dos personas pidieron la comprobación de su número.

A las diez menos veinte, ya se encontraban todas las bolas en sus respectivos bombos.

Comienza el sorteo

Inmediatamente después dió comienzo la salida de las bolas que empezaron a cantar, por tablas, según costumbre, dos niños del Colegio de San Ildefonso. La primera bola en salir fué la del número 6.566, al que correspondieron 10.000 pesetas.

A las diez menos diez apareció

el número a que correspondió el primer premio destacado: uno de 400.000 pesetas, para el 2.451. Sin que se registrara ninguna novedad digna de mención, transcurrió el sorteo durante tres cuartos de hora más y, a las once menos veinticinco se cantó el «gordo», de quince millones de pesetas, que correspondió al número 53.584, cuya aparición produjo el consiguiente clamor en la sala.

El tercer premio salió a las once y veinticinco, correspondiendo sus cinco millones de pesetas al número 47.180, quedándose, igual que el «gordo», con sus siete series en Madrid. Diez minutos más tarde, fué cantado el segundo premio, de siete millones y medio de pesetas, para el número 33.274, después de lo cual, el interés por el resultado del sorteo decayó bastante.

La última bola en salir, muy cerca ya de las doce de la mañana, fué la del número 30.628, premiado con las diez mil pesetas de la «pedrea».

La pista de los agraciados vino a los periodistas: un compañero con el número del «gordo».

Aparte de los periodistas que acudieron al lugar del sorteo, muchos de los informadores se congregaron en la Asociación de la Prensa, donde siguieron las incidencias del mismo, y comprobando las respectivas parti-

cipaciones que cada uno de ellos jugaba. Cuando fué anunciada la salida del «gordo» de Navidad, el crítico del diario madrileño «Pueblo», don Tomás García de la Puerta, advirtió que llevaba una participación de dicho número 53.584 y sin grandes aspavientos, con un breve temblor de la voz, mientras se ponía ligeramente pálido dijo a sus compañeros: «Me ha tocado el gordo». Examinada dicha participación, que era de cincuenta pesetas, por lo que le han correspondido cerca de los ochenta mil duros, se vió que correspondía al Círculo de Bellas Artes de Madrid, al que han correspondido las siete series completas, con los setenta y cinco millones de pesetas.

De este modo, a los informadores ha resultado esto año sumamente fácil la localización de los afortunados con el primer premio. Parte de los periodistas salieron inmediatamente en busca de los agraciados.

Al llegar al citado Círculo de Bellas Artes, la animación en el mismo era extraordinaria y la alegría de los participantes en el primer premio era desbordante.

Los beneficiados por la lotería en Madrid, son numerosos

Aparte de los 177 millones de pesetas que suman lo que se ha quedado en Madrid, con la integridad del primero y tercer premios y casi la totalidad del se-

gundo, como ha correspondido a la capital de España otros muchos premios mayores, pasa de los ciento cinco millones de pesetas el total de lo que se reparte entre los numerosos beneficiados por los mismos. Figuran entre ellos el ex matador de toros, don Ramón Marín, que ahora posee un comercio de tejidos. Son muchos, asimismo, los empleados y socios del Círculo de Bellas Artes, los que llevan participaciones que oscilan entre las 200 y las 100 pesetas, hasta las de cuatro o cinco duros.

45.000.000 de pesetas para el diestro Luis Miguel Dominguín

El rumor que, a poco de salir el «gordo» circuló por Madrid, de que el matador de toros Luis Miguel Dominguín, había sido agraciado con varios millones en el mismo, se confirmó poco después. Efectivamente, dicho diestro, juega tres series completas en el número 53.584, por lo que le han correspondido la respetable cantidad de 45.000 000 de pesetas.

Como los niños que cantaron la tabla en que salió el premio primero del sorteo de hoy, expresaron su deseo de que el conocido matador de toros, les costeara una carrera, Luis Miguel Dominguín manifestó que es poco partidario de comprometerse a largo plazo y ha prometido regalar a dichos niños la cantidad de un millón de pesetas, para tal fin.

Otro de los agraciados con el premio «gordo» de Navidad, es un súbdito inglés que lleva residiendo muchos años en España.

Recientemente abandonó Madrid para trasladarse a Londres con el fin de presenciar el encuentro internacional de fútbol entre Inglaterra y Alemania y, la víspera de su partida, adquirió una participación de cien pesetas en el número a que ha correspondido el primer premio de hoy.

El segundo premio de sorteo, entre 600 drogueros, para repartir entre su clientela

El segundo premio de la Lotería de hoy, que ha correspondido al número 33.274, con siete millones y medio de pesetas, fué vendido en la Administración de Lotería número 13, de la Puerta del Sol, que regenta doña María Aguila, un hijo de la cual, informó a los periodistas que, dicho número, ha sido vendido a gente desconocida. Después se ha averiguado que se encuentra repartido entre seiscientos drogueros residentes en diferentes puntos de España; de ellos cuatrocientos correspondientes a Madrid, quienes lo han distribuido entre el público. Así se sabe que, en el popular barrio de Legazpi, son numerosas las personas que juegan participaciones de dos y de cinco pesetas la que más, por lo que, dicho premio ha sido, en parte, muy repartido entre el público.

Hasta ahora no se sabe donde han ido a parar los 5.000.000 del tercero

El tercer premio de cinco mi-

Otros seis millones de dólares de la F. O. A., a España

Para compra de aceite de semilla de algodón en Estados Unidos

WASHINGTON.—La Administración de Operaciones en el Exterior—F. O. A.—ha anunciado hoy la asignación de seis millones de dólares del fondo de ayuda a España para la compra de aceite de semilla de algodón en los Estados Unidos.—EFE.

Tratan en los Comunes de la reclamación de Gibraltar

LONDRES.—El laborista Ernest Davies ha preguntado en la Cámara de los Comunes si el ministro de Asuntos Exteriores se había dado cuenta de la renovada reclamación de Gibraltar hecha por el Generalísimo Franco y ampliamente reproducida en la prensa española.

El subsecretario de Asuntos Exteriores, Turton, replicó que los españoles venían persistentemente haciendo reclamaciones sobre Gibraltar desde 1714. «Los españoles—añadió—conocen perfectamente la actitud de Inglaterra con respecto a estas reclamaciones, actitud que ha sido expuesta claramente por sir Anthony Eden ante la Cámara el 24 de noviembre».—EFE.

Cordialidad hispano-lusitana
LISBOA.—El ministro portugués de Negocios Extranjeros, profesor Paulo Cunha, ha hecho unas declaraciones a la prensa portuguesa acerca de las recientes reuniones del Consejo de la O. T. A. N. en París. Puso de relieve el profesor Paulo Cunha que se llegó sin dificultad a resultados unánimemente aceptados acerca de la unidad del mando occidental, que es tan necesaria. «No dejaré, por último, de hacer referencia—dijo finalmente el ministro portugués—al hecho de que habiendo efectuado escala en Madrid el avión militar que nos trajo a Lisboa, nos dió ello la oportunidad de encontrar allí, aunque no fuera más que por breves instantes, a los ministros españoles de Asuntos Exteriores y del Ejército, que de manera cordial nos recibieron en el aeropuerto de Barajas. Les estamos muy agradecidos a su hospitalidad».—EFE.

Un perro vela durante seis días el cadáver de su compañero

CORDOBA (Argentina).—Comentan los periódicos que un perro vagabundo iba por una carretera en compañía de otro colega de correrías, cuando un automóvil atropelló a éste último, que resultó muerto. Realizando un gran esfuerzo logró llevar el cadáver de su compañero hasta la cuneta, y después montó una guardia rigurosa para que nadie se acercara. Hasta tal extremo llevó su centinela, que ha pasado seis días en su puesto. Para evitar que muriese de inanición, fué cazado a lazo y llevado a la Sociedad Protectora de Animales.—EFE.

Colillas perfumadas

MANILA.—Han sido puestos a la venta en Manila unos cigarrillos cuya particularidad es, según la empresa fabricante, que con ellos se obtienen «colillas perfumadas».—EFE.

Se prohíbe la tracción animal en La Habana

LA HABANA.—Por una disposición recientemente promulgada, la tracción animal queda suprimida dentro del perímetro de la capital. La nueva ley concede a los usuarios de tales carruajes el plazo de un año para que los reemplacen por otras clase de vehículos.—EFE.

Para Industrias y Agricultura

MOTORES ELECTRICOS

de

MAXIMA GARANTIA

SIEMENS

INDUSTRIA ELECTRICA

S.A.

EN AVILA

Otra vez que pasó la suerte sin quererse detener en nuestra ciudad a pesar de que el día, fué de lo más agradable en cuanto a temperatura.

Hasta el momento sólo se conocen algunos datos de favorecidos con la suerte.

En la Administración de Loterías de Avila se vendió la cente-

na del cuarto, un número con la terminación del gordo y el único que conocemos que haya conseguido un «pellizco» es el propietario del establecimiento de bebidas situado en la calle del Tostado, que juega en el 27.584. Está repartido en participaciones que llevan la mayoría de sus clientes.

En reintegros, Avila cobrará 66.000 pesetas.

Ahora que llega el frío Las Misiones más difíciles del Mundo son las Misiones del Polo

Cien misioneros para 9.000 esquimales, de los cuales 1.390 son católicos

Un misionero tardó cinco meses para ir al dentista

(Servicio especial de la O. F. I. M.)

Más tarde o más temprano el frío acude todos los años a la cita del invierno. Entonces todos nos quejamos. Por la mañana las mantas calentitas tiran de nosotros; los niños van al colegio embozados en sus tapabocas con las mejillas y las narices coloradas, con los pies ateridos, con las manos incapaces de momento para tomar la pluma, para utilizar el tiralíneas, para escribir una frase. Los que tienen una buena calefacción se refugian en casa; los que no la tienen se meten en un cine, si pueden. Los pobres siempre son las mayores víctimas del frío. Hay que acordarse ahora de ellos. Y hay que acordarse también de aquellos hombres remotos y admirables que han buscado como horizonte de su vida un invierno terrible, un invierno de 30 y 40 grados bajo cero: los misioneros del Polo. Un español magnífico representa el ímpetu misionero de España en las Misiones de Alaska; el célebre jesuita P. Lorente. Junto a las misiones jesuíticas es preciso exaltar a los vanguardistas de este apostolado: los Oblatos de María Inmaculada, que en los Vicariatos de Bahía de Hudson, Mackenzie y Labrador realizan una labor heroica.

Por 9.000 esquimales

«Los Vicariatos Apostólicos del frío» son tres. El personal que allí trabaja es el siguiente: Obispos, 3; sacerdotes, 51; hermanos, 15; hermanas, 17; población, 8.889; católicos, 1.390.

Santa Teresita hizo un milagro

Santa Teresita, que fué una víctima del frío, por el mucho que pasó en su convento de Lisieux, ha sido una de las especiales protectoras de las heroicas Misiones del Polo. Monseñor Turquetil, fundador de las Misiones esquimales de la Bahía de Hudson, obtuvo de Santa Teresita los primeros bautismos. El padre Turquetil cuenta que, como quiera que al principio no podían obtener ni una conversión entre los esquimales, un día recibió misteriosamente un sobre que contenía un poquito de tierra. En el sobre ponía esta inscripción: «Tierra tomada de la parte superior que cubrió el primer atad de la florecilla de Lisieux. Con esta tierra Teresita hizo milagros». Efectivamente, al día siguiente el hermano Girard derramó este polvillo sobre el ca-

bello de los esquimales que directamente se calentaban en la Misión. A partir de esa fecha comenzó el proceso de las primeras conversaciones.

La Misión más difícil del mundo

Pío XI llamaba a los Oblatos Misioneros de las Misiones esquimales del Canadá los «especialistas de la Misión más difícil del mundo».

La dificultad nace del clima terrible, de las distancias entre los diversos puestos y la dispersión de los esquimales, del riesgo en los viajes y de las dificultades para la conversión. Pío XI amaba entrañablemente estas Misiones. El año 1937, el 1.º de febrero, dijo a Monseñor Turquetil en una audiencia privada: «Esta es la Misión más bella, la más penosa, la más meritosa, y por eso Nos la amamos tanto. Si pudiéramos visitar solamente una Misión, Nos quisiéramos visitar esta Misión». Y el padre Girard le dijo estas palabras admirables: «Aunque allí, cerca del Polo, no hubiera más que una familia de esquimales y tuviera que tardar dos años para llegar a ella, yo os diría: Id, porque esas gentes también tienen derecho a la redención».

La campana del «Gran silencio blanco»

En Pond Inlet, a 500 millas al norte del Círculo Polar, la campana de la Misión tiene una bella historia. Sobre su bronce existe esta inscripción: «Yo soy la campana del gran silencio blanco. Mi nombre es Teresa del Niño Jesús. Fué bautizada en el Carmelo de Lisieux el 17 de mayo de 1930. Sor Inés, hermana de Santa Teresita, fué la primera que me hizo cantar la gloria de Dios después de mi bautismo. Monseñor Turquetil hizo que me trajeran aquí en 1930».

Cuando el misionero tiene que ir al dentista

En las Misiones del Polo no es fácil ir al dentista. El padre Trélaol, misionero en Igloodik, tuvo que ir al dentista en una ocasión. Salió el 17 de enero y recorrió mil millas en trineo tirado por perros, para llegar el 14 de mayo a Churchill. De Churchill saltó en ferrocarril, recorriendo mil millas hasta llegar a la primera localidad donde había un dentista. Después tuvo que hacer el viaje de vuelta. Tardó en total once meses y recorrió cuatro mil millas.

El heroísmo de los misioneros

El P. Larochelle, oblato de María Inmaculada, que por su cargo de Provincial visitó estas Misiones, resumía así sus impresiones: «Lo que quizá es más bello y más alentador es comprobar que todavía existe el heroísmo misionero. Más de una vez me he emocionado en este viaje de más de nueve mil millas para visitar nuestras Misiones. Me permito repetir que acabo de ver y comprender que el heroísmo no es un mito de nuestro tiempo. Nuestros misioneros arriesgan constantemente su vida en los terribles rápidos para atender a los grupos indígenas. Es cierto que nosotros, como sacerdotes, no podemos hacer por las almas menos que lo que otros hacen por intereses perecederos».

Una fuente de esperanza

Este heroísmo es un estímulo para la esperanza cristiana. Así lo ha visto el P. Nadeau cuando, al comentar el naufragio de la barca «Nuestra Señora de Lourdes», en las Misiones esquimales, hacía estas consideraciones:

«Mientras el calor agobiante del mes de agosto nos hacía sudar incesantemente, una barca misionera luchaba desesperadamente contra los hielos y la tempestad, poniendo en peligro durante ocho mortales jornadas a siete vidas humanas, cuatro de las cuales eran de misioneros oblatos. Si un grupo de exploradores o de aventureros hubiera corrido semejante aventura, el mundo entero hubiera tenido noticia de ello. Pero la Iglesia de Cristo busca y obtiene algo más importante que un record de publicidad, en estas heroicas avanzadillas de sus apóstoles en los confines del mundo. La Iglesia sigue realizando su misión redentora y lleva a las naciones desheredadas el mensaje del Calvario. Encontrar en pleno siglo materialista y frívolo a hombres que arriesgan sus vidas por las almas, es la prueba más clara de la admirable fecundidad de la Cruz. Este es el más bello y más alentador espectáculo que nos puede ofrecer la Iglesia Católica, siempre en marcha y siempre joven, pobre en dinero, pero rica en inagotables energías de la gracia. La redención continúa bajo el signo del sufrimiento».

Se venden veinte toneladas de remolacha forrajera a 350 pesetas tonelada en la Granja de Santa Teresa. (Valladolid, 36).

Moscú abandona su "política blanda"

Foster Dulles estima que la actitud rusa se está tornando más amenazadora

WASHINGTON.—En su conferencia de Prensa de ayer, el secretario de Estado norteamericano, John Foster Dulles, ha dicho que los rusos parecen abandonar su «política blanda» por una actitud más amenazadora, aunque cree que los objetivos fundamentales continúan siendo los mismos, y que hay una nota de extremo nerviosismo y violencia en los pronunciamientos de Moscú, tanto sobre Europa como sobre Asia.

En respuesta a gran número de preguntas que le hicieron durante más de cincuenta minutos, Dulles hizo las siguientes observaciones relacionadas con los recientes acontecimientos de la guerra fría:

La reducción de las fuerzas terrestres norteamericanas no significa ninguna debilidad por parte de los Estados Unidos en su capacidad y deseo de resistir a la agresión y subversión comunistas.

Prefiere dejar que el enemigo suponga si los Estados Unidos utilizarán armas atómicas para la represalia estratégica solamente si el agresor las utiliza en primer lugar. Sin embargo, está seguro de que las armas atómicas tácticas se irán haciendo normales para su utilización en situaciones de carácter local.

Espera asistir a la reunión de Bangkok, que se celebrará a fines de febrero próximo, con asistencia de los ministros de Asuntos Exteriores de las ocho naciones que firmaron el Pacto de Manila (S. E. A. T. O.), en el que se garantiza la defensa del sureste asiático contra la agresión. EFE.

Acusación soviética contra Estados Unidos

VIENA.—La Unión Soviética ha acusado a los Estados Unidos de haber violado el acuerdo de control aliado para Austria, al colocar tropas en la provincia del Tirolo, de la zona de ocupación francesa, «para mantener el contacto entre las fuerzas norteamericanas de Austria y sus bases de abastecimiento en Italia».

La alegación ha sido formulada por el alto comisario soviético, I. Litchev, en la reunión especial convocada por los rusos del Consejo Aliado.—EFE.

Los tres occidentales rechazan categóricamente la alegación soviética

VIENA.—En la reunión del Consejo del Control Aliado, el alto comisario soviético alegó que la presencia de tropas norteamericanas en la zona francesa de Austria es parte de las actividades del bloque agresivo del Atlántico Norte.

Pide la retirada de las tropas norteamericanas de la zona y presenta al Consejo una resolución alegando que los Estados Unidos han violado el acuerdo de control aliado de agosto de 1945.

El alto comisario francés, Jean Chauvel, ha replicado a las acusaciones soviéticas, en términos enérgicos.

El alto comisario norteamericano, L. F. Thompson, secundó a Chauvel, y dijo: «El motivo ruso está claro. Los soviets—añadió—no desean resolver un problema aquí, sino hacer propaganda.»

En forma parecida intervino el delegado británico, sir Geoffrey Wallinger.

El delegado norteamericano rechazó categóricamente la alegación rusa de que las tropas norteamericanas estaban estacionadas ilegalmente en la zona francesa. Dijo que una pequeña unidad militar norteamericana tenía bases cerca de Innsbruck, sólo para mantener el tráfico de carretera entre Italia y la zona norteamericana de Austria.—EFE.

El Foreign Office «ignorar» las amenazas rusas

LONDRES.—Un portavoz del Foreign Office ha rechazado abiertamente la amenaza rusa de denunciar el tratado de amistad anglosoviético de 1942 en caso de que sean ratificados los acuerdos de París para el rearme alemán occidental.

Después de calificar la nota rusa como dura en el fondo y en la forma, el portavoz manifestó: «El Gobierno de Su Majestad lamentaría que el tratado anglosoviético de amistad de 1942, al que siempre ha concedido importancia, fuese anulado por el Gobierno soviético. El Gobierno no puede aceptar los argumentos empleados en la nota soviética. No hay justificación para el alego soviético de que los acuerdos de París son incompatibles con el tratado. El Gobierno de Su Majestad continuará siguiendo su deliberada política de consolidar la unidad europea occidental.»—EFE.

A los postres

Anís Cuatro Postres y de sobremesa
Gran Licor Santa Teresa

Recorre a pie tres mil kilómetros y visita cien santuarios españoles

TOLOSA (Guipúzcoa).—El obrero catalán Mariano Pulg ha recorrido, con motivo del Año Mariano, 3.000 kilómetros y visitado 100 santuarios españoles. Todos los trayectos los ha realizado a pie. Marcha ahora a su tierra, en Cataluña.—(Cifra).

Empeora el estado del obispo prior de las Ordenes Militares

El ministro de Justicia se ha interesado por el curso de la enfermedad

CIUDAD REAL.—El estado de salud del obispo prior de las Ordenes Militares, doctor don Emeiterio Echevarría Barrera, ha empeorado.

En la consulta de médicos celebrada a última hora de la tarde

BIBLIOGRAFIA

Historia Política de la zona roja —Diego Sevilla Andrés.—Editora Nacional—Libros de Actualidad Política.

He aquí una obra importante. Pero he aquí una obra a la que habrá que presentar algunos reparos.

El señor Sevilla Andrés hace un estudio del acontecer político de los partidos llamados de izquierda y extrema izquierda, desde su manifestación en nuestra Patria hasta el momento de su explosión definitiva durante la Guerra Civil. El estudio es objetivo, quizás excesivamente objetivo. Y esto hace que el lector tenga que repetirle constantemente a sí mismo la idea de que está leyendo un repaso, un análisis delo ocurrido en la zona roja, en toda su época y vida, pero solo en la en la zona roja y sin conclusiones, que nosotros las echamos de menos a veces y aunque solamente fueran apuntes de sugerencia, que repercutan en un afán de aportación también objetiva de la Historia de España.

El libro es interesante y lleno de metódica documentación periodística o de citas y tomas de libros de los propios autores señores de lo que se conviene en llamar «zona roja». Pero a nuestro entender las fuentes son un tanto ligeras, incompletas y a veces no del todo acertadas por su autoridad o certeza de reflejo.

Ignoramos si el señor Sevilla Andrés vivió algún momento de esa llamada zona roja a partir de julio 1936 a marzo de 1939. Pero si es así debiera haber tenido muy en cuenta el apasionamiento, la falta de probidad periodística de alguna prensa de la zona, la mentira deliberada o la interpretación no solo caprichosa sino también monstruosa de hechos, que luego quizás, con el tiempo puedan ser tomados como reales, como fidedignos por un historiador tan metódico y objetivo como el autor de este libro.

No obstante, merece y mucho, la pena de leer esta «Historia Política de la Zona Roja», que nosotros hubiéramos calificado mejor de «Historia de Hechos políticos a través de la Prensa de la Zona Roja». El título casi hubiese sido un capítulo, pero... También camparía por el la objetividad de que se hace gala en todas las páginas.

La edición, de un libro tipo y costumbre de la Editora Nacional en su sección de «Actualidad Política», también según costumbre cuidada, tipográficamente perfecta a través de sus quinientas y pico páginas y sin reparo alguno.

POLIFEMO.

Peletería Germana. Abrigos garras, astrakán, capás. Nuevos modelos, Precios fábrica. Bola, 13.—Madrid.

con asistencia de un especialista de corazón pariente del ilustre enfermo, se llegó a la conclusión de que el prelado se halla en un período de peligro, según revela el cardiograma efectuado.

En el palacio episcopal continúan recibiendo llamadas de personalidades, del Gobierno y de la Iglesia, en solicitud de noticias sobre la marcha de la enfermedad.

Certina

FUERTE - ELEGANTE - PRECISO
A PRECIOS ASEQUIBLES



**RELOJERIA
KAISER**

PLAZA SANTA TERESA, 6
AVILA



**POLVOS
NETOL**

**CÓMPRELOS
DONDE
QUIERA**

POLVOS NETOL

LIMPIA SUELOS • MANOS • BAÑOS • MARMOLES

